

NGO

Patroli Someah KRYD dan Patroli Dialogis Polsek Sindangbarang, Cegah Gangguan Kamtibmas dan Berikan Rasa Aman Bagi Warga

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Aug 2, 2023 - 04:19



Polres Cianjur - Polsek Sindangbarang menggelar kegiatan Patroli Someah KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dan Patroli Dialogis sebagai bagian dari upaya antisipasi terhadap gangguan Kamtibmas C3 (Curat Curas Curanmor) dan gangguan Kamtibmas lainnya. Patroli dilakukan dengan menyasar perkantoran, toko yang masih buka di malam hari, serta wilayah strategis lainnya.

Kegiatan Patroli Someah KRYD dan Patroli Dialogis ini dipimpin oleh Aipda Asep Suhendar, seorang personel Polsek sindangbarang yang berpengalaman. Dalam pelaksanaannya, patroli dilakukan secara dialogis, di mana Aipda Asep Suhendar berinteraksi langsung dengan warga dan pengelola toko untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting.

Tujuan dari patroli ini adalah untuk meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Dengan cara dialogis, pesan-pesan Kamtibmas disampaikan dengan lebih personal dan mendalam, sehingga diharapkan masyarakat dapat lebih sadar dan berperan aktif dalam menjaga keamanan wilayahnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sindangbarang, Iptu Dadang Rustandi, menegaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari kegiatan rutin kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Hal ini sejalan dengan komitmen kepolisian untuk memberikan

perlindungan maksimal bagi warga masyarakat.

"Ya, kami terus akan konsisten menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum kami dengan melaksanakan kegiatan patroli guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," ungkap Kapolsek Sindangbarang, Iptu Dadang Rustandi. Melalui kegiatan patroli secara rutin, diharapkan potensi gangguan Kamtibmas dapat ditekan dan memberikan rasa aman yang lebih baik bagi seluruh warga masyarakat.

Kehadiran Polsek Sindangbarang melalui Patroli Someah KRYD dan Patroli Dialogis merupakan wujud nyata dari kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif untuk kehidupan sehari-hari. Dengan adanya sinergi ini, diharapkan keamanan dan ketertiban dapat terus terjaga dengan baik dalam wilayah hukum Polsek Sindangbarang.